



## La Junta ratifica a Daniel Hernández como rector de la USAL

**VALLADOLID.** Daniel Hernández Ruipérez fue nombrado ayer por la Junta rector de la Universidad de Salamanca (USAL), tras ganar las elecciones el 21 de noviembre. El candidato electo tomará posesión de su cargo en los próximos días para un mandato de cuatro años. El nombramiento en el Consejo de Gobierno es un trámite preceptivo antes de la toma de posesión. Hernández ha impartido docencia en las diversas titulaciones de la Facultad de Ciencias (Matemáticas, Físicas, Ingenierías), en doctorados y másteres.